
REQUERIMENTO
N.º  286/08

“Solicita informações à Prefeitura.”

Senhor Presidente,

Considerando  ser  o  setor  pesqueiro  atividade  tradicional,  
importante gerador de renda e essencial fonte de alimentação saudável;

Considerando o grande potencial  de nosso Município  para a 
produção de pescados;

Considerando  a  preocupação  nacional  com  o  setor, 
transformando a Secretaria Especial de Aqüicultura e Pesca (SEAP) em Ministério;
 

É  que,  nos  termos  regimentais  em  vigor  REQUEIRO seja 
oficiado  o  Exmo.  Prefeito  Senhor  Juan  Manoel  Pons  Garcia,  solicitando  a 
idealização da Secretaria Municipal da Pesca, para estruturação e desenvolvimento 
do setor, possibilitando aos profissionais da pesca melhores condições de trabalho,  
além  de  incentivo  para  a  preservação  da  atividade  pesqueira  artesanal  e 
profissional.

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 31 de Julho de 2008.    

Modesto Koji Ono
“Kotian”
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